

BURUH

Serma Suroyo Babinsa Kodim 0706/Temanggung, Terima Penghargaan dari Kasad

Agung widodo - TEMANGGUNG.WARTABURUH.COM

Oct 11, 2024 - 14:04



TEMANGGUNG – Serma Suroyo, anggota Babinsa Kodim 0706/Temanggung, Korem 072/Pamungkas, menerima penghargaan bergengsi dari Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), Jenderal TNI Maruli Simanjuntak. Penghargaan ini

diberikan atas dedikasi dan prestasinya dalam bidang revitalisasi seni rakyat. Pemberian penghargaan dilakukan dalam rangkaian acara Apel Danrem Dandim Terpusat TA. 2024 yang bertempat di Mandiri Corporate University, Grogol Petamburan, Jakarta Barat. Pada Kamis (10/10/2024).

Dalam upacara penghargaan tersebut, Serma Suroyo didampingi oleh Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., yang turut hadir memberikan dukungan penuh atas prestasi anak buahnya.



Serma Suroyo mendapat apresiasi tinggi atas kontribusinya dalam revitalisasi

seni rakyat yang telah hampir punah. Melalui inovasi dan pendekatan yang melibatkan masyarakat setempat, Serma Suroyo berhasil menghidupkan kembali seni tradisional yang menjadi bagian penting dari warisan budaya Indonesia, khususnya di wilayah Temanggung.

"Penghargaan ini bukan hanya untuk saya pribadi, tetapi untuk seluruh masyarakat yang telah mendukung saya dalam upaya melestarikan seni rakyat kita," ungkap Serma Suroyo dengan rendah hati. "Seni tradisional adalah kekayaan bangsa yang harus kita jaga bersama, dan saya bangga bisa menjadi bagian dari upaya ini."

Sementara itu, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., yang turut mendampingi Serma Suroyo saat menerima penghargaan, mengungkapkan kebanggaannya atas pencapaian yang diraih prajuritnya.

"Serma Suroyo adalah contoh prajurit yang tidak hanya berdedikasi dalam tugas militer, tetapi juga memiliki kepedulian besar terhadap budaya lokal. Kami di Kodim 0706/Temanggung sangat bangga dengan prestasi yang diraihinya. Ini adalah bukti bahwa TNI tidak hanya berperan dalam pertahanan negara, tetapi juga dalam pelestarian budaya dan pembangunan bangsa," tutur Letkol Sriyono.



Dalam kesempatan tersebut, Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak memberikan penghargaan secara langsung kepada Serma Suroyo. Jenderal Maruli menyampaikan apresiasinya atas inisiatif Serma Suroyo dalam menjaga kelestarian budaya.



Acara Apel Danrem Dandim Terpusat TA. 2024 dihadiri oleh berbagai komandan satuan dan prajurit dari seluruh Indonesia. Penghargaan yang diberikan kepada Serma Suroyo menjadi inspirasi bagi para prajurit lainnya untuk terus berinovasi dan berkontribusi dalam berbagai bidang demi kemajuan bangsa.